Estadunidenses eligen juzgadores por voto: Claudia

Mañanera.

López Obrador llama a no creer "engaños" de las calificadoras: "es pura mentira y politiquería"

RAFA EL LÓPEZ MÉNDEZ Y PEDRO DOMÍNGUEZ / CIUDA D DE MÉXICO

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, consideró contradictorias las palabras del embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, sobreque la elección de jueces pone en riesgo la democracia, pues recordóque en ese país escogen en las urnas asus juzgadores

"Primero que nada somos un país soberano; segundo, hay que recordar que en 43 de los 50 estados de EU se eligen a los jueces de manera democrática, los elige el pueblo. Es contradictorio que él diga que se va aafectar la democraciacuando en supropio país se eligea los jueces de los estados.

"No quiero entrar en debate con él, respetamos su posición, pero no coincidimos", apuntó.

Ensucuenta de X, reiteró: "Información muy relevante: en 43 de los 50 estados de EU se eligen los jueces por voto popular".

Antes, en conferencia de prensa, sostuvo que no es legal el paro de trabajadores del Poder Judicial, principalmente juzgadores, por la iniciativa que se comenzaráa discutir la próxima semana en la Cámara de Diputados. "Hay que ver lo que dice la ley, quién regula a los servidores públicos, porqueyocreoquehay que hacer un llamado. No es legal este paro que están haciendo.

"Este tema de 'te vas a paro como juez y aparte cobras tu salario' ya es hasta poco ético, porque ganan 150 mil pesos (...), si hiciéramos una encuesta yo creo que 90 por ciento diríamos: se vana paro, pero que no cobren", subrayó.

Por la tarde se reunió con el equipo dedicado al desarrollo de la reforma, entre ellos la titular de Gobernación, Luisa Alcalde; los próximos líderes de Morena en Senado y Cámara de Diputados, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, respectivamente, y el futuro coordinador de Política y Gobierno, Arturo Zaldívar.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió no creera las calificadoras que han señalado los riesgos de la reforma judicial, entre ellos la caída de inversiones en el país.

"Es politiquería, no anden creyendo eso, ya engañaron mucho", dijo en la mañanera.

- –¿La reforma ahuyenta inversiones? –se le cuestionó.
- —Es pura mentira. Busquen si hayfortalecimiento deldólar con relaciónal peso, busquen las causas, no encontrarán nada interno; es un ajuste mundial (...) no le crean aesta gente — remarcó.

Con información de: José A. Belmont